



## W Comentarios en la web

Marcel bajo fuego amigo: Crecen las críticas de oficialistas por sus reproches a la gestión de recursos en hospitales. **Emol.com**



**Lilian Navarro**  
Yo soy funcionaria de la salud y si bien hay mayor población que atender, es totalmente cierto que se despilfarran recursos a diestra y siniestra, sin contar con las cosas que se roban. El Estado es el peor administrador.

**Ricardo Rubio S.**  
Eso le ocurre a Marcel por ser el "adulto a cargo" que no actúa como tal. Le han faltado pantalones, agravado por su alma de izquierda.

**Jaime Villalobos**  
El socialismo se termina cuando se termina la plata del

pueblo exprimido.

**Mónica Herrera Herrera**  
Marcel está perdido porque baila al ritmo que le piden.

**Roberto Viera**  
Si sumáramos todos los miles de millones de pesos mal gastados en cuanto a fundación se les ocurrió crear, hasta hospitales nuevos podríamos haber construido.

**Tito Gálvez**  
Esto del despilfarro en el Estado no es nuevo, pero en este pseudo gobierno de estos inútiles es aún peor.

**José Antonio Álvarez Páez**  
El socialismo es puro humo.

**Juan Palomo Jerez**  
Marcel pasó a ser uno más del Frente Amplio, está demostrando falta de inteligencia para ver los temas que le competen.

**Juan Ignacio Cruzat**  
Como se acusan unos con otros, son patéticos.

**Gonzalo Gallardo**  
Con todos los ingentes recursos que se van en mantener un sistema ineficiente, se podría dar isapres para todos y sin ningún tipo de preexistencias.

**Juan Carlos Matte Aguirre**  
Otra demostración que la instituciones en manos del Estado no funcionan.